

林業普及週間現地情報(10/16～10/22)

森林管理課

沖縄木造住宅フェアへの出展

10月23日(月)

平成29年10月20日(金)～22日(日)にかけて、沖縄木造住宅フェア実行委員会(事務局：沖縄県木材協会)が主催する沖縄木造住宅フェアが開催された。本イベントは、県内最大級の建築関係の展示会である沖縄トータルリノベーションショー内での開催であり、台風が接近する中であつたが、予定通り、無事に全日程を終えた。

県は、アドバイザーという立場で、県産木材を取り扱う企業組合キンモク及び国頭村森林組合と共に、「おきなわの木」の知名度向上を目的に普及業務を行った。

来場者を迎えるために制作したリュウキュウマツの天板をあしらったオリジナルカウンターには、10樹種のたまご型見本を展示したことで、多くの来場者の目を引き、ブースに足をとめるきっかけとなつた。

また、イベント期間中には、9月に作成したばかりの県産木材紹介パンフレット「おきなわの木」の配布を行ったが、当初の予想を超える程、手に取っていただけた。

実際に家づくりを検討している来場者に対して、具体的な商品の提案が不十分であるといった課題もあつたが、「おきなわの木」の認知度の向上には非常に有意義であつたと考えている。また、設計・建築関係者との間では、今後の商談に繋がりそうな場面も複数あつたため、これをきっかけに少しでも建築分野での県産木材の利用が進めばと期待している。

今後も、今回の反省点を踏まえ、より効果的な普及PRに関係者と取り組んでいきたい。



(報告者：森林管理課 井口)